

瓜たまフイリ

9月 No.126

3~5日 総務委員会研修
7日 青少年協議会
8日 国保運営協議会
10日 区長会評議会
11日 漁業被害対策委員会
12日 戰没者叙勲伝達
13日 統計調査員研修旅行
14日 臨時町議会
15日 行方不明者会議
16日 行方不明者会議
17日 行方不明者会議
18日 行方不明者会議
19日 行方不明者会議
20日 行方不明者会議
21日 行方不明者会議
22日 行方不明者会議
23日 行方不明者会議
24日 行方不明者会議
25日 行方不明者会議
26日 行方不明者会議
27日 行方不明者会議
28日 行方不明者会議

昭和45年9月10日（毎月1回発行）編集玉造町役場 発行人 町長 坂本常蔵 印刷所 さんゆう社印刷 定価 10円 昭和38年1月23日第三種郵便物認可



悪臭をはなつ、ゴミの山

よく、駅のクツ入れなどに「護美入れ」と書いてあるのを見かけますが、なかなかしゃれた名をつけたものだと感心もさせられ、思はずわ口もとがほころぶことがあります。

わたしたちの住んでいる家庭や町を、いつもきれいにしておくためにはゴミ入れにゴミをすべて、ほかのところの美しさを護(まも)る必要があります。

ゴミと護美

世は大量消費時代

これまで家庭はきれいになつておらず、町はきれいになりません。町にも、町のゴミ入れが必要です。

ひと昔とちがって、今ではガスコンロで炊事をするので紙くずやダンボールなどをすこしもできなない、あきびんも引きとらない、かん詰のあきびんやくず鐵も引き取り手がない、それに加えて近ごろは「大量消費時代」とかで修ぜんして使う人は少なく、使ったあとは捨ててしまう、いわゆる使い捨ての時代になつたのです。こんな時代になつたのです。

こうして、どうにもならない場所が百ヵ所以上もあります。たたかた捨てる場所がしのものも、そこの間にか悪臭を放つゴミ捨て場となってしまいます。いま、町うちに、このような場所が百ヵ所以上あります。

現在、町では、上宿、下宿、横町、柄貝の四部落が特別清掃地区となつて、大宮神社うらに町営ゴミ捨て場を設けてあり、ここに捨てています。またこの近くの家庭でも、これを利用できるでしょう。しかし、そのほかの地域の人たちは、決められた捨て場所があります。町では、いま各地区ごとにゴミ捨て場を設けるよう検討を始めました。これと同時に、隣接町村と共につくづく「ゴミ処理施設」についても協議中です。

みなさんのご家庭でも、これらの「町の護美入れ」ができるまでに、あいだ、家庭で焼却できるものはこれを燃し、その他のものは穴にうめるなどの方法で処理して町をゴミから護(まも)つてください。

町の護美(ゴミ)入れ

国勢調査パパ・ママ・ボクの名がならぶ

今年の10月1日には、全国いつせいに国勢調査が行なわれます。各家庭には、9月24日から、国勢調査の調査員がおうかがいして調査票への記入をお願いすることになっています。この調査は1億4百万人にのぼると予想される日本の全人口を全国いつせいにもれなく調査し、教育、住宅、労働、環境衛生、地域開発、交通などの対策をたてる場合の資料とするものです。



病魔シャットアウト

すすむ検診事業

精密検査は一一・七セント

胃集団受診者は三六七人

毎年実施している胃の集団検診

が七月七日から九日まで

の三日間

青年研修所で行なわれ

ことには三百六十七人

百六十七人が受診しま

た。これで昭和三十

七年度から

の受診者総数は二千四

百四十一人

になりました。

この検診

は、農村に大

きな胃疾患

期発見に大

切な役割を

はたしてい

ます。

この検診

は、農村に大

きな胃疾患

期発見に大

切な役割を

インフルエンザの予防接種は

9月22日から30日まで

9月22日から30日までの9日間、インフルエンザの予防接種を行ないます。

風邪の流行期を前にして、みんなが接種し、その機先を制しましょう。

場所や、接種料金などは、まだ決まっていませんが、決まり次第週報でお知らせしますのでそろってうけるようにしましょう。

婦人科がん検診は10月に実施します

10月3,6,13日に婦人科のがん検診を行ないます。

希望者のとりまとめは、婦人会ごとにおねがいしてありますから、ご希望のかたは地区、または部落の役員さんまでお届けください。日程、費用などわからないことがありますから役員さん、もしくは役場の保健衛生課までお問い合わせください。

婦人科がんの検診は10月3,6,8,13日、いずれも午後1時から青年研修所で行なわれます。

お申込みはお早目におねがいします。

10年年金の継続申請は9月かぎり

国民年金では、明治39年4月2日から明治44年4月1までの間に生まれた者で昭和36年4月1日に被保険者となった人については

10年間保険料を納めれば老齢年金を支給することにしていますが、

しています。



来年の4月でちょうど10年になります。

いよいよ老齢年金の支給が始まろうと

ところが、この10年年金制度は任意加入であったため、折角加入しながら、途中でやめた人もあるので、こういう人も最初から加入していた人と同様に10年年金を支給できるよう再び被保険者の資格を続けるみちがひらかれました。

この10年年金の継続の申込みは9月30日までですから急いで住所地の市町村役場に再加入の申込みをしてください。

このとき、国民年金手帳を持参することと国民年金以外の年金制度に加入していたときは、その期間を申し出ることが必要です。

前に国民年金に加入したことのある明治39年4月2日から明治44年4月1までの間に生まれた人はぜひ再加入するようにしてください。

再加入の申出のしめ切りは9月末日までです。

宅地建物取引主任者

試験を行ないます

県の土木部では、ことしの宅地建物取引主任者資格試験の受講者を次のとおり募集しています。

▷申込受付…9月29日から10月5日まで。

▷申込場所…県土木部住宅課

▷試験日…11月8日

▷その他…注意事項、わからないこと

については、県の住宅課までお問い合わせください。

善意銀行だより

▷榎本の工藤勇さんから町内の老人単独者へもち米2斗

▷下宿の久米久良さんから羽生の福田さんへテレビ1台

▷西蓮寺部落昨年度の班長さん（田中勝衛さんほか8名）から、9,000円を善意銀行に預託。

農地法による許可申請は

9月16日までに

現在の農業委員は10月9日に任期が満了となります。それに伴なって、9月の農業委員会の総会は9月21日開くことになりましたので、農業委員会の総会にかける許可申請は9月16日までにしてください。

父兄会が協力してつくったロータリーには、秋の花がいっぱい

現原小学校前で

花いっぱい運動にあたったよい子たちの声を聞いてみると「ぼく

は父兄参加で築いた立派なロータリーも出来、それにつづく校庭の花だん、通学道路も小菊や葉げい

花だんなどのフラワーロードが続い

ています。花いっぱい運動にあたったよい子たちの声を聞いてみると「ぼく

は父兄参加